

Las temperaturas en noviembre superan la media en más de dos grados

En Rojales se alcanzaron ayer los 27 grados de máxima y hace 35 días que no llueve

🕒 01:17 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



NOTICIAS RELACIONADAS

JOSÉ SIERRA VALENCIA El "veranillo" de San Martín de 2009 pasará a los anales del clima valenciano como uno de los más cálidos y persistentes de los últimos 40 años, tanto como que se prolongará prácticamente hasta el último día de mes y deja un noviembre donde la "anomalía" en las temperaturas máximas superará en más de dos grados las medias históricas, según fuentes de la Agencia Estatal de Meteorología.

A falta de cerrar el balance definitivo de mes que elabora la delegación territorial de la Agencia Estatal de Meteorología, los datos provisionales obtenidos hasta ahora definen a noviembre como un mes "muy seco y muy cálido" que podría estar entre los "dos o tres" más cálidos desde 1971, según las fuentes.

Respecto a las precipitaciones, en la mayoría de los observatorios valencianos, hace ya 35 días que no llueve y solo en los escasos lugares en los que se han registrado precipitaciones, éstas no superan en ningún caso los dos litros por metro cuadrado.

El esperado bajón de las temperaturas no se producirá hasta bien entrado el domingo y, probablemente, tampoco tenga la intensidad suficiente para "normalizar" el atípico invierno que se está registrando en Valencia.

Ayer las temperaturas experimentaron descensos de hasta siete grados en zonas de montaña, como Castellfort, donde no superaron los 12 grados, mientras que Rojales el termómetro marcó la máxima de las tres provincias, con 27 grados.

El domingo podría llover ligeramente en el interior mientras que el próximo lunes, ya con menos nubes, las temperaturas iniciaran un descenso de ligero a moderado.

* [La ropa de abrigo se queda en el escaparate . Comunitat Valenciana](#)

[El tiempo en la C. Valenciana](#)